

洪谷育英会

広島県警に柔道着を寄贈

地域社会の治安維持願い

取り稽古の指導を行つてゐる。

柔道着は地域社会の治安維持のため、警察官の体力向上に役立ててほしいと2017年から贈つており、今回分を含めて四六着に上る。



（福山市東深津町四一二〇）
一、小丸成洋理事長は4月23日、広島県警に柔道着を寄贈した。広島市の同県警本部で寄贈式が行われ、小丸理事長が武田一志警務部長に目録を渡した。写真、右から二人目が小丸理事長。県警からは感謝状が贈られた。

尾道駅前の旧福屋2階に カプセルホテルがオープン 150室、全国最大規模

J R尾道駅前にあり、昨年1月まで百貨店の福屋が営業していた「尾道駅前再開発ビル」(同市東御所町一一〇)の二階に4月30日、カプセルホーリーステーション「STATION INN THE URASHIMA A」がオープンした。

尾道市内で旅館を営む(有)島(同市土堂一一二三一七)が運営する。福屋の閉店後、ビルの運営や管理を行う同市の第三セクター・尾道駅前都市開発㈱が後継となるテナントを探し、昨年10月に進出が決まりた。

客室数は男性用一〇〇、女性用五〇の計一五〇室で、カーペットホテルとしては全国でも最大規模という。シャワールームや共用ワーキングスペース、自販機、マッサージルームなどを備える。宿泊料金は四〇〇〇円からで、チエックインは15時から。年中無

め、教育機関や文化振興を担う地域団体、青少年の健全育成活動を行う団体への支援などを行っている。

り組みを支援していく」と「メントしている。

駅前的好立地を生かし、利用者のニーズに応える宿泊施設。尾道に多く訪れる観光客やサイクリング愛好者、ビジネス客などの利用を見込むほか、インバウンド需要も期待する。

「海外からの宿泊客に安価な価格で宿を提供することで、市内に滞在する時間を延ばしてもらたい。食事や買い物などを通じて尾道の魅力を感じてほしい」と同社。

予約・問 **☎** 0848・3
8・7311

月の新作
「ら豆」を発売
島産ノリで海の香り

徳永製菓が5月の新作
「鯛しおそら豆」
田島産ノリ

徳永製菓
(株)福山市胡町四一一一、
上迫豊社長)は、5月の新作商品として「鮒しおそら豆」写真を発売した。

A blue, scalloped-edge bowl filled with golden-brown fried quail eggs. The bowl is placed on a light-colored wooden surface.